



## El discurso de promover a Sinaloa tras el segundo Culiacanazo

Tras la ola de violencia que se vivió en los primeros días del 2023 en el estado de Sinaloa, especialmente en Culiacán, el gobernador Rubén Rocha Moya anunció una campaña masiva para promover la imagen del estado a nivel nacional e internacional, sin embargo, no hay registro de esta campaña. Esto debido a la alerta de viaje que emitió Estados Unidos a los ciudadanos americanos para no visitar Sinaloa tras el segundo Culiacanazo, lo que provocó incertidumbre en el sector turístico, comercial y restauranero, por lo que el Gobernador anunció una campaña a fin de promover los atractivos y bondades de la entidad y a su vez fomentar el turismo.

<https://www.elsoldesinaloa.com.mx/local/el-discurso-de-promover-a-sinaloa-tras-el-segundo-culiacanazo-9608747.html>